

Realiza Tesoro Español exitosa subasta de bonos

La Tesorería adjudicó 4 mil 614 millones de euros a un costo menor



El euro llega a su máximo en cinco meses contra el yen impulsado por la subasta en el país ibérico.

BURSAMÉTRICA

La tesorería pública española colocó poco más del objetivo máximo de 4 mil 500 millones de euros en la subasta de bonos de distintas referencias a un costo menor de financiación en relación con las anteriores emisiones.

El hecho de que Moody's no bajó la calificación de la deuda soberana y

que los mercados anticipen un pronto rescate de la economía española ha favorecido a la prima de riesgo, que desde el miércoles ha caído a un nivel inferior a los 400 puntos básicos (pb) por primera vez desde abril con el consiguiente descenso de los rendimientos.

El Tesoro Público español dijo que adjudicó en bonos y obligaciones un total de 4 mil 614 millones de

euros, frente a los 10 mil 862 millones de euros solicitados.

En bonos a tres años con cupón del 4.0 por ciento, el Tesoro adjudicó mil 637 millones de euros desde los 4 mil 279 millones solicitados, con una rentabilidad marginal del 3.266 por ciento frente al 3.774 por ciento de la anterior emisión del pasado 6 de septiembre.

En bonos a 4 años con cupón del

4.25 por ciento, el Tesoro adjudicó mil 464 millones de euros desde los 3 mil 740 millones solicitados, con una rentabilidad marginal del 3.999 por ciento frente al 4.694 por ciento de la anterior emisión del pasado 6 de septiembre.



Finalmente, en obligaciones a 10 años con cupón del 5.85 por ciento, el Tesoro adjudicó mil 513 millones de euros desde los 2 mil 843 millones solicitados, con una rentabilidad marginal del 5.468 por ciento frente al 5.70 por ciento de la anterior emisión del pasado 20 de septiembre.

El diferencial de la deuda española a 10 años frente a su equivalente alemán se situaba en 382 puntos base, frente a los 386 pb de la apertura y de las últimas transacciones del miércoles.

España colocó más deuda de lo que planeaba y sus costos de financiamiento bajaron, causando una caída de los rendimientos de sus títulos públicos por cierta percepción de mejora del país, y del optimismo acerca de la economía global, que logró mantener su calificación soberana de grado de inversión.